



MARÍA JOSÉ GÁTICA RECALCÓ QUE SON 32 LOS PROFESIONALES AFECTADOS.

Senadora abordó junto a ministro caso de docentes del Colegio de Música

A LA REUNIÓN. *También asistieron los representantes de profesores afectados.*

La senadora de Los Ríos, María José Gatica (RN), se reunió con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, para abordar la problemática que viven los docentes de la escuela de música de Valdivia, Juan Sebastián Bach, donde tras un cambio de contrato, les ha traído como consecuencia, no solo la suspensión del pago de una asignación profesional, si no que está solicitando el reembolso de lo que habían recibido por ese concepto.

Según Gatica “esta injusta deuda con el fisco, que afecta a 32 profesores, será analizada por el ministerio de educación fin de analizar con todos los antecedentes si corresponde o no pagar esta asignación docente y evacuar el respectivo informe. Estaremos muy pendientes de una pronta respuesta que esperamos permita volver a la normali-

dad laboral y personal de estos docentes que a todas luces son víctimas de interpretaciones encontradas de distintos organismos del estado”.

“Agradezco la presencia de los representantes de los trabajadores y monitores en esta reunión, que permitió al ministro conocer de primera fuente el problema que está viviendo la comunidad escolar de este emblemático establecimiento de educación”, recalcó.

Por su parte la presidenta del centro de padres del establecimiento, Tamara Obando, señaló que “esperan situaciones concretas para solucionar este problema que afecta tanto a docentes como a toda la comunidad educativa, y que a su juicio puede ser la punta de un iceberg que muestre la falta de actualización de normativas y políticas públicas respecto a la educación artística”. ❧